
2024（令和６）年６月 10 日  

上尾市教育委員会  様  

『仮称「教育長・教育委員と市民との懇談会」開催に関する請願』  取り下げ書  

 住所・氏名（連名）  

2024（令和６）年１月４日に私たち市民が連名で上尾市教育委員会宛てに提出した『仮

称「教育長・教育委員と市民との懇談会」開催に関する請願』（以下，『請願』）については，

下記理由により取り下げます。  

（取り下げ理由）  

2024（令和６）年１月４日に私たちが提出した『請願』については，教育長および教育委員

が児童・生徒を含めた市民と懇談することが，上尾市の教育行政をすすめていくうえで有益であ

り，これからの上尾市にとって必要な施策であると考えております。しかしながら，『請願』を提出し

た後，１月から 5 月までの５回にわたる教育委員会定例会において全く審議されていません。 

  教育委員会 5 月定例会の席上，大塚崇行教育長職務代理者は，「『請願』を審議していな

い教育委員会の不作為等の審査を求める」ために私（提出者名）が提出した『審査請求書』

について，次のように述べています。 

     「『請願』には「市民」とあるが，教育委員の立ち位置は市民の代表である。」   

 この発言から，提出済の『請願』はこの先審議されないであろうことが推測されます。 

 したがって，『請願』提出者として今後もひたすら審議されるのを待つことは，無為に時間を費や

すことになりかねないと判断いたしました。そこで，大塚教育長職務代理者の発言も考慮のうえ，

提出済みの『請願』は取り下げ，新たな『請願』（別紙）を提出することといたしました。  

以上が 2024（令和６）年１月４日に提出した『請願』を取り下げる理由となります。 


